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　「市民病院発なぎさの丘経由横須賀駅行き」 
新規バス路線開通に向け、署名が3221筆集まりました。 

　西地区・大楠地区の多くの居住者にとって、最大の課題は交
通の便の改善です。逗子方面のバスは、工事や事故、雨天時な
どには、交通渋滞が頻繁にあり、例えば横須賀市民病院から逗
子駅まで、一時間以上かかることもあります。また、連休中や
夏の観光シーズンでは、交通が麻痺し、R134は、完全に止
まってしまいます。▼こういった状況の中、本年2月12日に
は、坂本芦名線となぎさの丘のトンネルが接続されたことによ
り、大楠・佐島地区から横須賀中心部へのアクセスは格段に改
善されました。しかし、その利便性は自家用自動車の方にのみ
限定され、公共交通機関については、依然として改善が望まれ
ています。▼昨年、横須賀市は「人口流出全国No. 1」という
残念な称号をもらいました。横須賀市にとって、定住促進、観
光推進、子育て環境の改善、交通網の整備等は、今後の本市の

発展には、必要不可欠な政策です。この西地区は、温暖な気候で風光明媚、新鮮な海産物・農産
物が手に入れやすいことなどから、今後、人口増も見込まれる地域です。その為の重要なポイン
トが交通網の改善です。 
◎横須賀市に要請しましした。 
▼今回、表題の通り、「市民病院発、なぎさの丘経由、横須
賀駅行き」の新規バス路線の早期開通を要望する趣旨で、
「横須賀市への要請」と「京浜急行バス株式会社に対しての
署名」を大楠連合町内会加盟の10町内会・自治会で取り組み
ました。▼6月2日、横須賀市に対しては、要望書を乾連合町
内会長と石川佐島町内会長、はまの議員、長谷川の4人で副
市長に要請し、横須賀市も本件については、積極的に関わる
ことを確認させてもらいました。また、回答書も横須賀市か
ら、要請を進め、協力していく趣旨で届きました。 
◎署名は、おおよそ4,500世帯中、3、221筆(約7
割)を集約しました。 
▼約1ヶ月の署名期間を経て、8月19日に、京浜急行バス株
式会社に地域の要望を届けました。署名は、3,221筆。各世帯で1筆ずつ記入していただき、町

内会の回覧で行ったものですが、7割を超える会員さん
が署名に参加していただけました。 
　当日は、連合町内会長の乾さんと町内会長・自治会長
さんの代表が参加。 
「中央方面に西海岸からのアクセスが悪すぎる。自家用
車ならば、20分で行けるようになったが、公共交通機
関では1時間かかかる。」 
「とにかく西海岸で必要なのは交通網の整備です。」 
「横須賀が人口減の中で、大楠地区は人口が増えている
地域」 
「京急のなぎさの丘に住む方を増やすためには、交通の
便の改善が一番のカギ、今回の提案は改善のきっかけに
なる。」など、多くの意見を伝えました。▼京浜急行バ
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ス株式会社の担当者からは、「署名の重みを感じている。芦名から、阿部倉までの区間は人が昇
降しない地域となるので、利用者がどれだけあるか、新たな路線を作ることによって逗子線と林
経由横須賀方面行きの線の利用がどれだけ減るのか、などの心配な課題があるが、検討を進めて
いきたい。」との回答をいただいた。 
今後も住民の皆さんと一層力を合わせながら取り組みを進める必要があります。 

　　 

　戦後70年目の夏! 安保法制が参議院で審議!! 
7月15日、安倍首相は、特別委員会で安保法制を一括して強行
採決し、現在参議院にこの法案で、審議中です。 

　私も、国民無視、憲法違反の法案成立に反対の意思を持って、国会周辺の行動に参加した。全
国各地から集まった方たちが思い思いにプラカードを掲げたりしていた。夕闇が迫るにつれ、組
織や団体関係の人たちから、若者たちや一般市民で溢れかえる。10万人の人が参加という声が聞
こえた。夜の部の集会を仕切るのは大学生のSEALDsのメンバー「あと30年たったとき、この国
は100年間戦争してこなかったって、全国で鐘を鳴らして、お祝いしようじゃありませんか！」と

いう言葉が印象に残った。先輩たちが頑張ってきてくれた、「平和」「憲法」「戦争をしない
国」としての日本をどう継続していくのか。大きな分岐点であることは間違いない。8月6日、長
谷川昇も横須賀中央駅前で、山城議員と一緒に市民に対して、安保法案の進むところについて、
平和の意味を熱く訴えました。 

　　　　　　「運慶」の本物を観る。　芦名・浄楽寺 
　　　　　　　　　日時　　　9月26日(土)14時〜(13時45分集合)　 
　　　　　　　　　集合場所　横須賀市芦名・浄楽寺バス停・駐車場あります。 
　　　　　　　　　　 　年に2回の一般公開しか見れないところ特別に団体予約しました。 
　　　参加費400円　 ◎申込み・問い合わせ　080-3913-8140 長谷川昇後援会  
　　　　　　　　　　　　◎詳しくは、Googleで検索してください。「はせどんブログ　浄楽寺」　


